

Había que juntarlos en un lugar cualquiera de la Mancha. Convocar a los poetas. Reunirlos para que, con la unanimidad y el parentesco de la libertad que no cesa, de la palabra que provoca la esperanza, dejaran su testimonio escrito en el bronce fiel de la solidaridad entrañable, de que la casa está de par en par abierta, aún, para la profecía y la coherencia. Es lo que ha pretendido solamente el Grupo "Jaraíz" al invitar a los poetas de España a ofrecer su homenaje al castellano-manchego Angel Crespo. Se lo agradecemos de verdad.